
、大桑村教育委員会３月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年３月 22日（水）午後１時 27分から午後２時 25分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 山本 由幸 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・３/２（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

  ・３/２,３,14,15 議会３月定例会 

  ・３/４（土）蘇南高等学校卒業式 

  ・３/７（火）県立高等学校後期選抜試験（17日発表・全員合格） 

         青峰：普通（6）・インテ（1）、緑誠蘭（1）計８人 

  ・３/16（木）中学校卒業式 

・３/18（土）小学校卒業式 

     

４．議題 

１）奨学金の貸し付け審査及び決定について 

    

２）学校の新年度体制について 

  ・教職員の異動 

 

４）その他 

  

 

５．今後の日程について 

  ・３/22（水）教職員離任式 

・３/23（木）保育園卒園式 

・３/26（日）消防団退団任命式 

・４/３（月）教職員着任式 



・４/４（火）保育園入園式 

・４/６（木）小学校入学式、中学校入学式 

・４/７（金）蘇南高等学校入学式 

・４/14（金）セカンドブック贈呈 

・４/17（月）市町村教育委員会連絡会（総合教育センター） 

 

６．次回教育委員会開催日時 令和５年４月３日（月）１０:００～ 

 

７．閉会 

 

教育長   ３月の定例会にを始めたいと思います。よろしくお願いします。今

日はかなり暖かく、２０度を超えるということで、この調子で行けば

今年も桜の開花は早いような気もします。先週は、小・中学校の卒業

式ということでご苦労様でした。明日は、保育園の卒園式ということ

でありますのでよろしくお願いします。また、４月に入って４日が保

育園の入園式で、６日が小・中学校の入学式ということでありますの

で、ご対応よろしくお願いします。コロナの関係ですが、かなり感染

者も減ってきているわけですが、先週からマスクの着用が個人の判断

に任されておるようですが、まだ外している人は少ないように思いま

す。役場では、２類から５類に下がる５月まではマスクは着用する形

でありますけども、それ以降は個人の判断となるわけですが、直接住

民に係る部署については、当面マスクの着用が必要になると思います。

この後、教職員の離任式が行われますので、併せてお願いします。そ

れでは、次第に沿って進めて行きます。 

 

教育長   先月の定例会以降の報告です。 

・３/２（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

      ・３/２,３,14,15 議会３月定例会 

        主に新年度予算の関係、木曽尞の建設分担金が 1 億 5,000 万円。 

    旧庁舎の解体が 1億 7,500万円ありますので、対前年比が 2億 7,800 

    万円の増となり、総額 41億 6,300万円となりました。教育関係の 

主な事業、村体の駐車場整備に 890万円、図書の購入に 1,000万 

円、分館のエアコン整備（弓矢分館）240万円、小中学校の給食費 

３割補助から７割補助へ増やすための予算が 950万円、村、広域 

以外の奨学金の償還金に１/３補助を新たに設けた。 

      ・３/４（土）蘇南高等学校卒業式 

      ・３/７（火）県立高等学校後期選抜試験（17日発表・全員合格） 

         青峰：普通（6）・インテ（1）、緑誠蘭（1）計８人 前期も含 

め 16人全員が進学。 

      ・３/16（木）中学校卒業式 



・３/18（土）小学校卒業式 

 報告はは以上であります。皆さんから何かあればお願いします。 

                 

教育長   議題に入ります。（１）奨学金の貸し付け審査及び決定について次長

から説明します。 

 

教育次長  資料、育英基金の審査表のとおり２件の申請がありました。２件とも

保護者の所得基準額の要件は満たしているため判断をお願いします。 

 

教育長   説明のとおり２件の申請がありました、質問等あればお願いします。 

      

教育委員  質問等なし。 

 

教育長   質問等無ければ承認ということでお願いします。 

 

教育長   続きまして、（２）学校の新年度体制については、教職員の異動の関 

係です。（資料のとおり説明） 

 

教育長   （３）その他について、保育園の関係ですが、今年１年村長が兼務で 

園長を務めていましたが、４月から新たな園長を迎えます。（保育士の

人事について説明）保育士については、令和４年度に募集しても応募

がなかったため、来年度早々に保育士を募集していく予定でいる。そ

の他は以上ですが、皆さんから何かあればお願いします。 

 

山本委員   保育士については、資格を持っている人がいながら応募されていな

いのか、資格を持っている人がいないということか。どんな状況にあ

るのか。 

 

教育長    市町村も民間も保育士は不足し厳しい状況にある。保育園への実習

も村出身者は来ていない状況にある。 

 

山本委員   待遇面でも良くしていかなければならないと国の方針にあるため、

その辺も改善が必要。 

 

教育長    保育士、介護職については待遇を改善するように国では進めている

ようですが、自治体の職員は給与等決まっているところもある。 

 

教育長    その他何かあれば。無ければ今後の日程ですが。 

 

    



     ・３/22（水）教職員離任式 

・３/23（木）保育園卒園式 

・３/26（日）消防団退団任命式 

・４/３（月）教職員着任式 

・４/４（火）保育園入園式 

・４/６（木）小学校入学式、中学校入学式 

・４/７（金）蘇南高等学校入学式 

・４/14（金）セカンドブック贈呈 

・４/17（月）市町村教育委員会連絡会（総合教育センター） 

   日程については、以上です。何かあればお願いします。 

 

教育長   次回定例会は、着任式終了後にお願いします。予定した議題は以上と

なります。この後、離任式となります。 

 

 

           


